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Pescara, 27/12/2022 

 
   Egregi Presidenti 
                              delle società abruzzesi 

 
Oggetto: Anno 2022 
 
 

Carissimi Presidenti,  

la fine dell’anno come sempre è l’occasione per fare un resoconto delle proprie attività o un bilancio sulla 

propria attività personale. Voglio cogliere anche io questa opportunità e farVi arrivare il mio ringraziamento per il Vs 

impegno nei club che presiedete e comunicarVi come essere il Presidente regionale mi renda orgoglioso del Vostro 

lavoro. Abbiamo cercato o almeno ci stiamo provando, a lasciarci alle spalle o quanto meno a convivere con la 

pandemia che tanto ci ha segnato, lasciando in qualche caso anche dei lutti tra i nostri amici che ci hanno toccato 

profondamente. Nonostante ciò, con tantissime difficoltà ma anche con grande passione, abbiamo ricominciato a 

correre, saltare e lanciare o quanto meno ad organizzare tutto ciò per i ns. iscritti. Sottolineare le difficoltà che la ns 

Regione vive per la mancanza delle piste di atletica - che ci porta ad essere una delle ultime regioni in questa non 

esaltante classifica- è purtroppo un dato di fatto con il quale dobbiamo convivere. Si vede, fortunatamente, un bagliore 

di speranza per almeno 3 impianti regionali.  

I risultati che la ns Regione ha ottenuto grazie al lavoro di ogni singolo tesserato, sia esso atleta, tecnico, 

dirigente o giudice mi fa sentire orgoglioso della figura che grazie a Voi tutti ho l’onore e l’onere di ricoprire. Nel 2022, 

grazie al lavoro del Comitato Regionale, siamo riusciti a portare in Abruzzo manifestazioni internazionali, campionati 

italiani, l’introduzione di un piccolo riconoscimento per il lavoro che i giudici fanno annualmente e la riorganizzazione 

di un raduno nelle vicine Marche per i nostri giovanissimi iscritti (3-5 gennaio 2023). Sono tutti piccoli segnali di un 

percorso di crescita del nostro movimento per un futuro sempre più da protagonista del nostro Abruzzo.  

Il 2023, potrà sembrare assurdo, ma ci vedrà ancor più protagonisti con 3 campionati italiani ed un campionato 

europeo, dando la possibilità ai nostri atleti di gareggiare in una manifestazione importante “a casa nostra”. 

Un ringraziamento speciale va a Voi e ai vostri collaboratori che ci avete aiutato a rendere sempre più vive le 

nostre strade con le tantissime gare podistiche, a chi di voi gestisce impianti salvandoci letteralmente la stagione 

sportiva organizzando con grande sacrificio innumerevoli manifestazioni, ai nostri atleti ed ai loro tecnici che si sono 

distinti a livello nazionale ed internazionale portando la ns Regione a livelli impensabili.  

In modo speciale volevo ringraziare: 

- Martina Sciannamea, medaglia d’argento ai Campionati Europei U18 nella marcia Km. 5, 

Campionessa Italiana outdoor e medaglia d’argento indoor, medaglia di bronzo ai Campionati Italiani 

di Marcia Km. 10 su strada;  

-  Ludovica Montanaro, medaglia di bronzo ai Campionati del Mediterraneo U23, Campionessa 

Italiana Promesse, primatista regionale Assoluta e Promesse nel Peso e Campionessa Universitaria; 

- Serena Di Fabio, Medaglia d’oro e titolo Italiano Cadette nella Marcia Km. 3,  MPR Cadette; 

- Lorenzo Mantenuto, medaglia di bronzo ai Campionati Italiani Assoluti nel Lungo; 

- Greta Zuccarini, medaglia di bronzo ai Campionati Italiani Promesse e medaglia d’argento al 

Challenge Assoluto,  primatista Regionale Assoluta e Promesse nei 400 ostacoli; 

- Luigi Case, medaglia di bronzo ai Campionati Italiani Juniores nel Lungo; 

- Gaia Cavallo, medaglia d’argento ai Campionati Italiani Allieve nel Peso; 

- Francesco D’Angelo, medaglia d’argento ai Campionati Italiani Cadetti nel Disco. 
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Inoltre, vorrei elogiare gli atleti finalisti nei vari Campionati Italiani, e cioè:  

Stefano Barbone, Marika Monaldi, Matteo Rossi, Ilaria Monaco, Enite Fiadone, Filippo Odoardi, 

Sara Scuderi, Samuel Borraccino, Cesare Ricciuti, Silvia Parente, Michelle Cantò, Federico 

Ciaschetti, Serena Quintiliani, Ivan Ragozzino, Mino Di Carlo, Giuseppe Marchionno, Caterina 

Saccomandi, Pietro Bufano, Roberto d’Ottavio, Federica Giorgetti, Simone Ottaviani, Italo 

Giancaterina. 

 

Nell’area Master, mi congratulo in maniera particolare con coloro che probabilmente si renderanno di nuovo 

protagonisti, nell’anno che viene, ai Campionati Europei in programma a Pescara: 

- David Ferrucci, medaglia d’oro ai Campionati Mondiali cat. M35 nei 110 ostacoli e medaglia 

d’argento ai Campionati Europei Indoor nei 60 ostacoli, Campione Italiano M35 nei 110 ostacoli e nei 

60 ostacoli Indoor; 

- Miriam Di Iorio, 5^ e 6^ classificata rispettivamente nei 100 e 200 ai Campionati Mondiali cat. F55, 

medaglia d’oro ai Campionati Italiani F55 nei 100 e 200, e medaglia d’oro nei 60 e 200 Indoor; 

- Alberto Cipriani, medaglia d’oro M45 nei 200 e medaglia d’argento nei 400 ai Campionati Italiani 

Master; 

- Saverio Di Tullio, medaglia d’oro M75 nel salto in alto ai Campionati Italiani Master; 

Oltre i già citati, si sono messi in evidenza:  

Alessio Bisogno, Lorella Buzzelli, Francesco Capecci, Marco Bartoletti, Camillo Campitelli, Adriana 

D’Orazio, Adalgisa D’Ortona, Venere Sarra, Nunzia Trubiani, Mara De Juliis, Roberta 

Scardaccione, Gian Lorenzo Cichelli, Matteo Di Martino, Sara Di Prinzio, Lorella Bassani, Franco 

Di Tommaso, Sandro Pedroni. 

 

Tra le società, rivolgo un plauso particolare a quelle che hanno raggiunto un piazzamento di riguardo nei C.d.S. a 

squadre, che sono: 

- Pol. Tethys Chieti, 2^ classificata nel campionato Italiano di Società di Marcia Allieve e stesso 

piazzamento nel Campionato Italiano di Cross Allieve, 4^ classificata nella Finale “B” del C.d.S. su pista 

Allieve,  5^ classificata nel C.d.S. di Marcia Allievi;  

- U.S. Aterno Pescara, 6^ classificata nel C.d.S. di Corsa Campestre Juniores maschile e 6^ nel C.d.S. 

di Prove Multiple Allieve; 

- Atl. Vomano, 8^ classificata nel C.d.S. Assoluto Maschile di Corsa.  

 

Grazie a tutti! Sono consapevole che il percorso iniziato il 25 aprile 2021 è assolutamente migliorabile e spero che il 

2023 possa, grazie al contributo di tutto il movimento abruzzese, rappresentare un ulteriore salto di qualità per 

un’atletica sempre più protagonista nella ns Regione e non solo.  

W L’ABRUZZO e W L’ATLETICA!!! 

            
          IL PRESIDENTE 

           Massimo Pompei 

    
 

 


